

21 JAN. 2010

## COMMUNIQUE DE LA CONFERENCE DES EVEQUES DU TOGO

Chers fils et filles

Et vous hommes et femmes de bonne volonté

C'est avec une grande douleur que nous avons tous appris la triste nouvelle du séisme qui a secoué Haïti faisant des milliers de victimes. Réunis en session ordinaire au Siège de notre Conférence à Lomé depuis le 19 janvier courant, nous nous organisons pour manifester notre compassion et notre communion dans l'épreuve à l'Eglise sœur d'Haïti.

Ainsi, dans un élan de foi et de solidarité agissante, nous, vos Pères Evêques du Togo, recommandons que la messe du Dimanche 24 janvier 2010 soit dite à cette intention. Toutes les quêtes de ce jour seront destinées au peuple frère d'Haïti en détresse. Chaque diocèse veillera à transmettre la somme recueillie au Secrétariat Général de la CET pour la Nonciature Apostolique à Lomé (TOGO).

Recevez nos bénédictions paternelles.



+ Mgr Ambroise K. DJOLIBA  
Evêque de SOKODE  
Président de la C.E.T.